



Per E-Mail

An die beim Kanton Zug
akkreditierten Medien

Zug, 5. November 2010

MEDIENMITTEILUNG

A4-Werkauffahrt bei Bibersee/Cham wird umgebaut

Die einstmals provisorisch errichtete Autobahnauffahrt bei Bibersee in der Gemeinde Cham wird zu einer dauerhaften Werkauffahrt umgebaut. Die vorbeiführende Kantonsstrasse kann temporär nur einspurig befahren werden.

Mit der Eröffnung der A4 durch das Knonaueramt vor rund einem Jahr ist gleichzeitig die Autobahnauffahrt bei Bibersee (Gemeinde Cham) für den Privatverkehr geschlossen worden. Die einst als Provisorium errichtete Rampe dient seither dem Unterhaltsdienst als Werkauffahrt. Da dies so bleiben soll, muss nun die provisorische Rühlwand durch eine Betonstützmauer ersetzt und der Fahrbahnbelag erneuert werden.

Die Arbeiten beginnen am 2. November 2010 und dauern voraussichtlich bis Ende März des kommenden Jahres. Der Deckbelag wird im Sommer 2011 bei guter Witterung eingebaut. In der Zeit von Mitte Januar bis Ende März 2011 kann die an der Auffahrt vorbeiführende Kantonsstrasse Bibersee - Hasental (Gemeinde Cham) nur einspurig befahren werden. Zur Regelung des Verkehrs kommt ein Lichtsignal zum Einsatz. Zudem gilt in der genannten Zeit entlang der Baustelle eine Höchstgeschwindigkeit von 60 km/h. Nachts kann die Strecke jederzeit zweispurig befahren werden.

Baudirektion

Weitere Auskünfte:

Werner Portmann, Abteilungsleiter Brückenbau
Tel. 041 728 53 52; E-Mail: werner.portmann@zg.ch